

令和3年7月15日 00543号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

北見武道通信

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

ニュースレター【事務局情報】 北見柔道連盟臨時理事会が開催！



7月8日(木)19時より北見市武道館研修室で北見柔道連盟(武藤弘司会長)の臨時理事会が開催され、報告・協議事項が行われました。延期になっていた北見市開催予定の「マルちゃん杯北海道少年柔道大会」が、コロナ感

染拡大の終息が得られないため2年連続で延期となりました。令和4年度に向けては、北見開催を安全に成功させるべく、今から感染予防対策を万全に準備を進めていくことで意見が一致しました。(佐藤)

武道振興協会事務所の花シリーズ「タケシマユリ」

韓国の鬱陵島の固有種で日本のクマユリの近縁種で葉は車上に着き花弁は厚く下向きに咲きます。クマユリは花弁が薄くやはり下向きに咲き、球根は、タケシマはしっかりしていますが、クマユリは小さくてすぐにバラバラと崩れ花弁と同じく繊細です。(渋谷)



武道館消防訓練が実施される！

7月14日(水)午後3時より北見市武道館の消火・通報避難訓練が実施されました。年2回の訓練は、ほぼ抜き打ちで行われます。警報機が作動すると、毎回緊張感が走ります。事務室内の複合火災受信機の表示を見て火災場所を特定し、スタッフが現場に向かい確認・報告とともに消火作業を行います。事務室(指令室)とはトランシーバ

ーで連絡を取り合います。今回の通報訓練では、管内放送や消防署への通報を迅速に行えた半面、改善点も見つけることができました。(佐藤)

連載 武道宝鑑全剣道『形』の真髓 東京高等師範学校助教授 佐藤卯吉^㊂一

剣道『形』の精神的內容 次に其の精神的內容に就いて説くことにする。『形』を遣う上に於いて注意しなければならぬことは、『形』の形式上の美しさに重きを置き過ぎ、又は調子に乗り過ぎて、實際的でない動作をなす弊に陥らざることである。所謂型剣術、人に見せんがための『形』になってはならぬことである。かかる軽薄なる態度の遣い方は、心得なき人達にとっては返って華やかで面白く見ゆるかも知れないが、少しく心あるものから見れば、不真面目さと、非實際的なる感じは不快の念を抱かしめるに充分である。無論吾吾と雖も實際的或は自然さという態度に反しない限りは、・・・つづく